



Año 5 Núm. 11

Febrero 1950

Río Piedras, P. R.

1 Centavo

Mejoran Condiciones Caserío Cataño

ALCALDE MATOS COOPERA

Cataño.—En el caserío Matienzo Cintrón de esta localidad se han instalado algunas facilidades necesarias para la buena marcha del caserío. También se han hecho mejoras en la planta física del proyecto.

Pintura

Actualmente se están pintando las viviendas como parte de la campaña de salud y limpieza que viene realizándose en todos los caseríos de la isla.

Badenes

También se están construyendo badenes en las calles para proteger la seguridad personal de los inquilinos.

Verja

Muy pronto se comenzará la construcción de la verja de la escuela maternal. Esta verja será de alambre "cyclone fence" con sus respectivos tubos. El alambre fué suministrado por la Autoridad Sobre Hogares y los tubos y la mano de obra son por cuenta del señor Matos, alcalde de Cataño.

Cambio de libros

Por gestiones de la señorita Nereida Hernández, trabajadora social de la Autoridad y el señor Adolfo Pérez, administrador del caserío, se consiguió que la Biblioteca Carnegie cambiara algunos libros que no eran de mucha utilidad en la biblioteca del caserío.

Envían ropas

El Club de Damas, cooperando siempre con toda obra humanitaria, recolectó ropas y zapatos usados para las víctimas del fuego de Arecibo. Más de 200 piezas de ropas fueron enviadas por el Comité de Damas al señor Matos alcalde de Cataño para que éste las remitiera al señor Darío Goitia, alcalde de Arecibo.

Dueño Guaguas Caserío Roig Dona Juguetes

(Por Manuel Sánchez Rivera)

El día 23 de diciembre, a las 3:00 de la tarde, se celebró la fiesta de Navidad en el Hogar Infantil del Caserío Roig de Humacao, bajo la hábil dirección de doña Emiliana Amaral. Los inquilinos disfrutaron de un ameno programa artístico, durante el cual se procedió a la repartición de dulces y juguetes.

El señor Gregorio Agosto, dueño de las guaguas que viajan en la ruta del Caserío al pueblo, tuvo la gentileza de obsequiar a los niños del Hogar Infantil y todos los demás niños del Caserío con juguetes de todas clases.

El gesto del señor Gregorio Agosto ha sido muy encomiado por todos los inquilinos del Caserío, los empleados del Hogar Infantil y muy especialmente por el

actual administrador señor Manuel Sánchez Rivera, quien pronunció frases de alabanzas e hizo que el público presente en la fiesta navideña del 25 del mismo mes, le rindiera un tributo de admiración y simpatía por su noble gesto.

Felicitemos a la señora Amaral y demás empleados del Hogar Infantil por tan lucido acto y por haberles proporcionado a los niños tan buen rato de alegría.

Navidad en Caserío Roig

Por Manuel Sánchez Rivera

El día 25 de diciembre, se llevó a efecto en el Centro Comunal la fiesta de Navidad del Caserío Roig de Humacao.

Abrió el acto el señor Manuel Sánchez Rivera, excusando a los altos oficiales de la Autoridad Sobre Hogares por no haber podido asistir a dicha fiesta ya que son tantos los Caseríos que tiene la Autoridad que estos oficiales no pueden asistir a todas estas fiestas como son sus deseos.

Extendiéndose en su discurso el señor Sánchez Rivera, tuvo frases de elogio para el señor Gregorio Agosto quién generosamente había obsequiado a todos los niños de la Escuela Maternal con juguetes.

Después que el señor Sánchez Rivera terminó su discurso, dió comienzo el siguiente programa:

Bolero Triste Navidad, por Hermanitas Pastrana; poesía "La Noche Buena" por Melania Rivera; poesía "Las Campanas" por Luz Elenia González; baile español "España Cañín" por Fernanda Magdalena Agosto; poesía "El Nacimiento" por Hilda M. Casillas; bolero "Ven" por Elvira Rivera; bolero "Nuestra Cita" por Dúo Díaz González; canción "No me quieras Tanto" por Ana Delia Rodríguez; rumba por Carmen Lydia Velázquez; "La Virgen Pura" por Justa Alvarado; "Soñé Que Me Ponían" por Camini Nazario; poesía "Cánticos Alegres" por Luz Teresa Flecha; poesía "El Niñito Jesús" por Irida Benítez y "Culebra y Mare Mare" por dúo Díaz y González.

El programa fué amenizado por varios conjuntos del Caserío.

Terminado el programa el Administrador invitó a toda la concurrencia a bailar como último número del programa, disfrutando todos de un día muy alegre.

Felicitemos al Sr. Sánchez y a los inquilinos de ese proyecto por haber demostrado tanto interés en la fiesta navideña.

NINOS CELEBRAN NAVIDAD EN CASERIO CALIMANO



ACTIVIDAD Y BELLEZA

NUEVA ESTACION DE LECHE EN CASERIO SAN JOSE

Se inauguró la segunda Estación de Leche en el Caserío San José de Río Piedras.

Constituye éste otro de los servicios que la Autoridad Sobre Hogares y el Programa de Emergencia de Guerra brindan a los inquilinos de los caseríos de la isla.

Esta estación de leche comenzó sus funciones con una matrícula de 140 niños. La misma dará servicio a los niños de las familias que residen en los edificios del proyecto San José. La otra estación de leche presta servicio a otro grupo de familias.

OFICINA DE CORREOS EN SAN JOSE

Río Piedras.—Ya empezó a funcionar el servicio de correos en el caserío San José de Río Piedras. La oficina de correos está situada en la vivienda número 337 del Proyecto número 16 de dicho caserío.

Esta estación de correos prestará toda clase de servicios y estará abierta de 8 A.M. a 11:30 A.M. y de 1:00 P. M. a 5:00 P.M.

Toda correspondencia deberá incluir el nombre del destinatario, número de vivienda, número del proyecto y nombre del caserío.

La señorita Julia Rivera está a cargo de esta Oficina de Correos.



Estas jóvenes organizan actividades en el Caserío Sicardó. De izquierda a derecha: Gladys Burgos, Fanny Osorio, Rosario y Cecilia Figueroa.

POR LOS CASERIOS

(Por VIRGY)

Pasadas las navidades parece que los administradores, algunos, ¡están entrando en los cajones! ¡Vaya, que si están! ¡Eso es viejo, ah, cholito! Adolfo, el grande y único, el inmenso, ya le cogió el pisito al caserío Matienzo Cintrón de Cataño y está ahora en las papas... ¡majadas! *which is not the same!* Puso los gritos en el cielo y ¡prángana! Están pintando el caserío, construyó bade-nes, consiguió libros para la biblioteca, clases sobre cuidado al enfermo. Todo indica que Adolfo está muy contento y también lo están los inquilinos del caserío! ¡Para todos, nuestras felicidades!

* * *

Y hablando de estas cosas recuerdo que la señora Reyes Martínez maestra de adultos del caserío Matienzo Cintrón me dijo que próximamente empezarán nuevos cursos para adultos en dicho caserío.

* * *

La señorita Hernández de la Autoridad está trabajando activamente en el caserío de Cataño. El jueves pasado se celebró una reunión y ella habló sobre distintos asuntos relacionados con la biblioteca y con los problemas de los inquilinos.

La Asociación de Inquilinos presidida por el señor Erasmo Torres, celebró una reunión la cual estuvo muy concurrida.

El viernes 4 de febrero se reunió el Club El Danubio Azul, con el fin de discutir ciertos asuntos así como elegir la nueva directiva. Se acordó llevar a cabo un baile.

El día 6 de enero se repartieron los juguetes que donó el Comité Central Pro-Fiesta de Navidad en el caserío Severo Quiñones de Carolina y alrededor de 300 niños de los más necesitados del Caserío disfrutaron de los mismos.

* * *

El día 14 de enero el Club de Damas del Caserío Calimano celebró una reunión en la cual se discutieron asuntos importantes para el futuro de esta sociedad. Las damas demostraron interés en el bienestar de esta entidad cívica que promete ser una fuerte y vigorosa. ¡Animo, señoras!

* * *

Los inquilinos del Caserío José Severo Quiñones están muy contentos porque muy pronto se dará comienzo a pintar el caserío y por la campaña de limpieza gracias a la cooperación que todos han venido prestando para conservarlo en las mejores condiciones sanitarias y saludables.

* * *

Las escuelas del caserío Severo Quiñones también celebraron algunas fiestas con motivo de la época navideña. Durante estos actos se repartieron dulces y refrescos a todos los niños del caserío.

* * *

Recientemente se han venido celebrando varios juegos de base ball entre el Caserío Dr. Veve Calzada de Fajardo y el Caserío José Severo Quiñones de Carolina, recibiendo ambos Caseríos con suma camaradería.

EXHIBEN LABORES INQUILINA CASERIO CAROLINA

Victor M. González, Corresponsal

Carolina.—Recientemente las niñas del club 4H del Caserío José Severo Quiñones de Carolina reorganizaron su club siendo nombrada líder del mismo la señorita Ana Luisa Febres con la siguiente directiva:

Presidenta, Carmen Josefa López de la vivienda número 89; vicepresidente, Silvia Ocasio de la vivienda número 111; secretaria, Carmen M. Serrano de la vivienda número 25; tesorera, Carmen Lydia Vázquez de la vivienda número 13; reportera, Carmen Ramona Morales de la vivienda número 183.

Directora de Campaña, Malta Luz Quintero.

Programa Social a cargo de Ana Luisa Febres, Inés Encarnación y Asunción Fargas.

Comité de Programa a cargo de Carmen J. López, Silvia Ocasio y Carmen R. Morales.

Comité de Iniciación a cargo de Carmen Lydia Vázquez, María J. Frago y Martha Luz Quintero.

Vocales: Nilda Elena López, Carmen Elisa Rohena, María Josefa Rodríguez, Lydia Calderón, Carmen Socorro Calderón, María del C. Encarnación, Consuelo Rohena, Carmen M. Báez, Gloria Encarnación, María Febo, Carmen L. Frago, Gloria E. Rodríguez, Catalina Rohena, Blanca Rosa Nieves, Carmen L. Santiago, Socorro Suárez, Ana Serrano, Carmen M. Serrano, Sidila Andino, Delfina Bon, Evelin Viera.

El Club 4H se ha estado reuniendo dos veces al mes en el Centro Comunal de este Caserío bajo la dirección de la señora Hilda Ortiz de Todd quién es Agente de Demostración del Hogar en Carolina. El propósito de estas reuniones es tratar de que estas niñas sean buenas amas de casa y mantengan salud y limpieza en sus respectivas viviendas. Además se les enseña a bordar, tejer, enlatar, sellar y carpintería; cosas de gran utilidad para esta juventud que avanza.

La señorita Carmen Ramona Morales de la vivienda número 183, luego de haber aprendido con la señora Casilda R. Umpierre, anterior Agente de Demostración del Hogar en Carolina, hizo el siguiente mobiliario para su vivienda: una mesita de noche, un tocador con su banqueta y otras cosas en lo que se refiere a carpintería. Además hizo una corecha,

(Cont. en la página 7)



De izquierda a derecha: señorita Elena Marrero, Consejera del Programa de Actividades Comunes de la Autoridad, Senador Lionel Fernández, señor Rafael A. Orraca, el Padre Fidel González y la declamadora Raquel Espada, en ocasión de la inauguración de la Biblioteca del Caserío Fernández García de Cayey.

EL CASERIO
(Vocero del Inquilino)

Editora: Autoridad Sobre
Hogares de Puerto Rico

SUSCRIPCIONES: La suscripción para los inquilinos es de diez centavos anuales. Número suelto un centavo. Para personas particulares cinco centavos número suelto y 60 centavos anuales.

CUERPO DE REDACCION

Virginia Maldonado... *Directora*
Elena Marrero... *As. Directora*
Miguel A. Soto... *Dir. Artístico*
Ceferino Graulau... *Adm.*
J. P. Dicupe... *Redactor Deportivo*

Comités de Salud

En el caserío López Sicardó de Río Piedras, existe, desde hace tres años, un Comité de Salud compuesto por dinámicas damas del proyecto.

Este comité se reúne todos los meses ordinariamente y en casos de emergencia los miembros son convocados a sesión extraordinaria.

La forma en que este comité funciona es maravillosa; y es también maravillosa la espontaneidad y el dinamismo con que los miembros del mismo atienden los problemas de la comunidad.

Gracias a este Comité de salud, el caserío Sicardó goza hoy de facilidades como centro médico, teléfono público, servicios religiosos, destacamento policiaco y otras comodidades tan necesarias para la seguridad social y personal de los inquilinos.

Hace unos meses, este comité, por iniciativa propia, organizó una campaña de limpieza la cual ha continuado en todo su apogeo. Recientemente, las damas que componen la directiva del mismo, recolectaron ropas y dinero para enviarlas a las víctimas del fuego de Arecibo.

Actualmente estamos organizando campañas de limpieza en los caseríos, porque sabemos que LIMPIEZA TRAE SALUD. Sabemos también que en aquellos caseríos donde existe un grupo de inquilinos asociados a una organización, como Comité de Damas o Comité de Salud, las semillas de limpieza,

BANDA DE MANDOLINERAS Y CUARTETO COAMEX AMENIZARON ACTOS NAVIDEÑOS CASERIO COAMO

(Por Víctor M. Cruz, Corresponsal)

Coamo.—En la tarde del 31 de diciembre y con motivo de celebrarse las Navidades, la oficina del administrador señor Roberto Rivera Santini, se vió invadida por un nutrido grupo de inquilinos del Caserío Manuel J. Rivera de Coamo.

El administrador preparó un programa artístico para llevarse a efecto al aire libre, ya que no hay Centro Comunal, pero debido a la fuerte lluvia, el administrador se vió obligado a celebrar el acto en la oficina, a pesar de la incomodidad de ésta para actividades donde se reúna gran público.

El "Cuarteto Coamex", dirigido por Osvaldo Seda y compuesto por Willie Rosario, Francisco Rodríguez y Catalino Roig, amenizó el acto ofreciendo a los concurrentes lo mejor de su selecto y variado repertorio musical.

También participó la "Banda de Mandolineras" integrada por niñas de diez a quince años de edad y dirigida por el profesor Germán Suárez de este pueblo.

El señor Jorge Seda Crespo, inspector de escuelas de la localidad, hizo los arreglos necesarios para que la Banda de Mandolineras deleitara a la concurrencia

Entre las componentes de dicha banda se encuentran las señoritas Sonia Zayas, Olga I. Borges, Edina Malavé y Lesbia Rodríguez inquilinas del caserío.

Después del programa artístico se procedió a la repartición de regalos y dulces, de acuerdo con el programa delineado por el administrador y el comité encargado de la recolección de juguetes.

Felicitemos al administrador del proyecto por la forma en que se llevó a cabo el programa así como a todas aquellas personas que cooperaron al éxito de la fiesta.

AGRADECIMIENTO

Por Víctor M. González, Corresponsal

El señor Oscar M. Colón, administrador del Caserío José Severo Quiñones de Carolina, se encuentra muy agradecido por la cooperación que se le dispensó para hacer posible la celebración de la fiesta de Navidad y desea expresar a través de estas líneas sus expresivas gracias a los siguientes inquilinos: Doña Isabel Landrau, secretaria Asociación de Inquilinos, al señor Manuel Angulo, Presidente Asociación de Inquilinos y a la señorita Eva Berriel que tan hábilmente estuvieron ocupados haciendo algunas actividades para poder recolectar algunos fondos y ofrecerles dulces y refrescos a los niños pobres de este Caserío en la época navideña.

moral, educación y cultura, encuentran fértil terreno para crecer y reproducirse.

El programa de actividades comunales tiene por objeto levantar el nivel social y cultural de los inquilinos así como orientarlos para que la vida en los caseríos se les haga mejor y más placentera.

Abogamos pues, porque se aprovechen las facilidades que esta Autoridad les brinda y fomentemos la organización de un Comité de Salud en cada caserío que luche tenazmente por el bienestar y la felicidad de los inquilinos.

Organizan Club Caserío de Manatí

Por Remedios Santiago, Corresponsal

Manatí.—El día 26 de enero y en el Centro Comunal del Caserío Félix Córdova Dávila de este pueblo, se llevó a cabo una reunión en la cual participaron jóvenes de ambos sexos de dicho caserío.

Presidió esta reunión el administrador interino, señor Raúl Medina Escalera, tomando parte también el señor Francisco Aguiló, Presidente de Deportes en el distrito.

El propósito de la reunión fué elegir una directiva de jóvenes que se interese por ayudar a resolver los problemas que se presenten en dicho caserío y procurar que reine la paz y unión entre todos los inquilinos.

La directiva quedó integrada como sigue:

Presidente, señor Carlos Corretjer, vivienda número 123; vicepresidente, señor Elieser Archilla, vivienda número 72; secretaria, señorita Remedios Santiago, vivienda número 116; tesorera, señorita Carmen L. Cacho, vivienda número 50. Vocales: Carmen L. Galíndez, vivienda número 51, Víctor Figueroa, vivienda número 53; Ismael Olabarría, vivienda número 164; Ramón Martínez, vivienda número 171 y Lydia Núñez de la vivienda número 119.

Consejeros: Sr. Raúl Medina Escalera y el señor Francisco Aguiló.

Se acordó también llevar a cabo varias actividades recreativas y sociales que sirvan para estrechar más las relaciones entre el inquilinato y la Autoridad Sobre Hogares.

★ Sociales y Personales ★

La cigüeña visitó el hogar de los esposos Juan R. Miranda y doña Angela Horta de Miranda, trayéndoles una niña muy hermosa que llevará el nombre de Noemí. Los esposos Miranda viven en el número 13 del Caserío Sicardó.

Al hogar de los esposos Guillermo González y Josefa González, de la vivienda número 58, del caserío de Diego de Aguadilla, llegó un hermoso bebé quien responde al nombre de Guillermito.

Los esposos Mariano Babilonia y Luisa Felicano se encuentran muy contentos con la llegada de su niñita Miriam. Los esposos Babilonia viven en el número 79 del Caserío de Diego de Aguadilla.

Un hermoso bebé ha venido a colmar de dicha el hogar de los esposos de la vivienda número 43 del caserío Calimano. Viene a hacerle compañía a sus otras dos hermanitas.

El hogar de los esposos Pedro Ruiz y Juana López González de la vivienda número 81 del Caserío de Diego de Aguadilla, se encuentra de plácemes con la llegada del niñito Luis Angel.

ELOGIAN ESCUELA MATERNAL CASERIO DELGADO

Por Rafael Merced Alicea, Corresponsal

Con la cooperación del Programa de Emergencia de Guerra han sido establecidas varias escuelas maternales en los distintos caseríos de Puerto Rico, actividad que desarrolla la Autoridad Sobre Hogares.

En el Caserío Delgado de Caguas, hay en la actualidad, cuarenta niños entre la edad de dos y cinco años y medio, matriculados en la Escuela Maternal. Estos niños están al cuidado de las señoras Josefina Ramos y Doris Santiago, quienes les brindan la instrucción que su edad requiere, su debida alimentación y el descanso que sus cuerpecitos necesitan para conservarlos fuertes y saludables.

Como diversión tienen estos niñitos: un juego de columpios, dos sube y baja y una chorrera. Todos estos aparatos están debidamente apropiados a su edad.

Es digna de elogio la labor que estas señoras prestan a los niños del Caserío Delgado, y así lo hacen constar los padres de éstos cuando dicen: "No encontramos frases de agradecimiento para expresarlas ante la Autoridad Sobre

La cigüeña depositó en el hogar de los esposos Maximino Cartagena y Carmen Lydia Rosado de la vivienda número 57 del caserío de Diego de Aguadilla, una hermosa niñita que llevará el nombre de Illian Hibón.

La señora Ana M. Reyes de Martínez, maestra del Centro de Adultos del Caserío Matienzo Cintrón de Cataño fué la agraciada en la rifa del lote a beneficio de la fiesta de navidad que se rifó en dicho proyecto.

La señora María Crespo miembro del Club de Damas del Caserío Calimano e inquilina de la vivienda número 41, ha estado muy enferma. Deseamos su pronto restablecimiento.

La señora Fanny C. de Medina, de la vivienda número 54 del Caserío de Diego de Aguadilla, fué nombrada corresponsal social de este vocero en ese caserío.

Otro bebé ha venido a hacerle compañía a su hermanita en la vivienda número 45 del Caserío Calimano donde reside el señor José Luis Ramos junto a su esposa.

Hogares, el P.E.G. y a las señoras Ramos y Santiago, por el progreso que ha tenido la Escuela Maternal del Caserío Delgado de Caguas y el cuidado que ésta brinda a nuestros niños, aminorando así el excesivo trabajo que tienen nuestras esposas."

El joven Ramón Francisco Torres, de la vivienda número 57 del caserío de Diego de Aguadilla, fué nombrado corresponsal deportivo de este vocero en ese caserío.

La señora Canuta Vega fué la agraciada en la rifa del lote que se rifó en el caserío Calimano, a beneficio de la fiestecita de los niñitos.

Los esposos Marcial Feliciano de la vivienda núm. 134 del caserío Esteves, están de plácemes con la llegada de otro querubín llamado Manuel Antonio. Tanto la madre como el recién llegado se encuentran perfectamente bien.

El señor Juan Vargas de la vivienda núm. 108 del caserío Esteves se encuentra muy enfermo. Rogamos a Dios por su pronto restablecimiento.

La señorita Carmen Colón de la vivienda núm. 19, del caserío Córdova Dávila, unió sus destinos con el joven Juan Freytes en reciente ceremonia. Los invitados fueron espléndidamente agasajados por los padres de la novia, señor Teófanos Colón y su amantísima esposa, señora Felipa Báez.

Muchas felicidades deseamos a los nuevos cónyuges.

VEA CONCURSO Pág. 7

—Señor, ¿podría usted darme 65 centavos?

—Caramba, que pedido más raro, ¿para qué quiere esa cantidad?

—Para reunirme con mi familia, señor.

—Vaya, jovencito, aquí tiene tus 65 centavos y de paso ¿en dónde está tu familia?

—En el cine de la esquina, señor, gracias.



Señor Miguel Ruiz, mecánico del Caserío Esteves de Aguadilla, acompañado de su esposa e inquilinos del proyecto.

CHISTOGRAFIA

—¿Está tu Papá?
—No, desde que mamá vió a Sta. Clara besando a la criada, no volvió a casa.

Guy de Maupassant, decía que cada mujer es diferente, pero que todos los hombres son iguales.

—¿Cómo fué que te desmayaste durante tu boda?

—Pues verás, yo sabía que el padre de ella tenía el revólver listo en el bolsillo del smoking y cuando yo estaba más distraído, un automóvil al lado de la iglesia arrancó con unos ruidos que parecían tiros . . .

INQUILINOS Y MAESTROS DONAN JUGUETES CASERIO ESTEVES

Por Miguel A. Ruiz, Corresponsal

Aguadilla.—El día de Reyes se celebró en el centro comunal del Caserío Esteves de esta ciudad, una animada fiesta navideña. En dicho acto tomaron parte varios de los jóvenes del proyecto quienes dejaron ver el gran talento artístico que poseen.

La organización y presentación del programa estuvo a cargo de la dinámica señora Margarita Santiago de Ruiz, con la cooperación del señor Miguel A. Ruiz, mecánico del caserío.

Tanto la señora Ruiz como su esposo, trabajaron arduamente en la campaña pro-juguetes niños pobres del caserío. Estos esposos contribuyeron con 59 juguetes todos ellos elaborados por las hábiles manos de don Miguel y doña Margarita.

La administración del caserío desea expresar las gracias a las maestras de la Estación de Leche, a la señora Escudero, demostradora del hogar, a las maestras del proyecto y a la familia Ruiz Vega por el éxito obtenido al conseguir 234 juguetes para distribuirlos a los niños del caserío Esteves.

El bote salvavidas estaba repleto y el capitán ordenó que tres hombres saltaran al agua. El Inglés gritó "Dios Salve al Rey" y saltó; el Francés dijo: "Viva Francia" y saltó, y el alemán dijo: "Heil Hitler" y empujó al Romano.

—Ya desde aquí veo a sus encantadores hijo e hija esperándonos en el portal de la casa.

—Bueno, no exactamente. La que Ud. ve en shorts no es mi hija sino que es mi madre y la otra en pantalones de montar en vez de mi hijo es mi esposa.

La señora, que era médico, corrió saliendo de su gabinete y pidió a su hija:

—Dame pronto el maletín, hay alguien que dice que se morirá si no me ve pronto . . .

—Un momento, mamá, que esa llamada telefónica era para mí.

—¿Cómo hiciste para que tu marido no se comiera más las uñas?

—Le rompí todos los dientes de un garrapato.

CRUZ ROJA OFRECE CURSOS EN CASERIO CATAÑO

Ayer comenzaron los cursos de cuidado del enfermo que auspicia la Cruz Roja Americana, capítulo de Puerto Rico. Estos cursos se están ofreciendo en el Centro Comunal del Caserío Matienzo Cintrón, cedido por la Autoridad Sobre Hogares de Puerto Rico.

La señorita Raquel de los Santos, enfermera de la Cruz Roja, tiene a su cargo la presentación y organización de los cursos ofrecidos.

Actualmente las clases se reúnen por la mañana y por la tarde. Cada clase tiene una matrícula de 12 estudiantes.

Los tópicos que se tratarán en los cursos son: la persona en la enfermedad, acostando al enfermo, aseo y arreglo del enfermo, comida y medicinas y tratamientos sencillos.

VEA CONCURSO PAG. 7

BANDA GUARDIA NACIONAL AMENIZA ACTO EN EL CASERIO DE DIEGO

Aguadilla.—El día de Reyes los inquilinos del Caserío de Diego de Aguadilla tuvieron la oportunidad de disfrutar de momentos de placer y alegría bailando a los acordes de la música de la Banda de la Guardia Nacional de ese pueblo.

Esta orquesta estuvo en dicho caserío en ocasión de celebrarse la fiesta de navidad.

El baile se llevó a cabo en la residencia número 45 del inquilino y mecánico de la Autoridad, señor Lauro Hernández Igartúa.

Los niños fueron obsequiados con juguetes y dulces.

La señora Ramona C. de del Valle cooperó grandemente junto al señor Chávez administrador del proyecto para recolectar los juguetes necesarios para los niños del caserío.

El comercio de Aguadilla no vaciló en prestar toda su ayuda al Comité Pro-juguetes y gracias a su cooperación el acto quedó muy lucido.

TRIO BANDA MUNICIPAL EN CASERIO CAROLINA

Por Victor M. González, Corresponsal

Carolina.—El día 5 de enero se celebró en el Caserío Severo Quiñones de Carolina, la fiestecita regular que se acostumbra ofrecerse todos los años a nuestros niños en la época navideña.

En el programa artístico tomaron parte destacada muchos de los niños de este Caserío. La parte musical estuvo amenizada por un trío de la Banda Municipal que tan hábilmente dirige el gran músico y compositor señor Fortunato Vizcarrondo.

Asistieron al acto varios jefes de la Autoridad Sobre Hogares, entre ellos el señor José R. Janer, Superintendente de Hogares a quien la concurrencia tuvo el honor de aplaudir por sus chistes y agradable charla.



Niños Escuela Maternal, Caserío Delgado, Caguas.



Ramón Ruiz, mecánico Caserío Esteves, en uno de los "scooters" que provee la Autoridad para facilitar la labor de los empleados en los caseríos.



Equipo Niños 4-H del Caserío Esteves, Aguadilla

Ceden Local para Centro Enlatado Caserío Seín Organizan Campaña de Limpieza

El Club de Demostración en el Hogar, del Caserío Seín de Lares, trabaja activamente para resolver aquellos problemas agrícolas y del hogar, con que se confrontan los inquilinos. La señora Rosario R. Delgado, agente demostradora, supervisa y organiza todas aquellas actividades que las damas de dicho club desean llevar a cabo.

Hasta la fecha este club ha venido reuniéndose todos los meses y en sus reuniones ha tratado asuntos de interés para la buena marcha del caserío.

Recientemente el Club de Demostración en el Hogar solicitó de la Autoridad Sobre Hogares un local para establecer un centro de enlatado, el cual fué cedido inmediatamente.

Durante la última reunión se eligió la nueva directiva del Club y se acordó participar en la campaña de limpieza que se llevará a cabo próximamente en dicho caserío.

El primer tema a discutirse en la campaña de salud y limpieza será "Higiene Mental" a cargo de la señorita Lespier. Esta charla tendrá lugar en el Centro Comunal el día 10 de febrero a las 2 de la tarde.

También se decidió celebrar un baile el sábado de Gloria en el Centro Comunal, con el fin de levantar fondos para comprar un equipo de enlatado.

EXHIBEN

(Viene de la página 3)

cortinas para la casa, cortinas para la percha, un vestido para la banqueta, una cortina para el tocador y tapetes tejidos. Todo este material se exhibió en el Centro Comunal de Isla Verde donde le otorgaron honores a la señorita Carmen Morales siendo felicitada por tan excelente trabajo. Es el propósito de esta señorita que todas sus compañeras hagan lo mismo que ella y así fomentar lo que tanto persigue este club que tan hábilmente dirige la señora Hilda Ortiz de Todd.

Visitas del Col. A. López Antongiorgi a los Caseríos

Participamos a todos nuestros inquilinos que el Col. A. López Antongiorgi, Auxiliar Administrativo de esta agencia, visitará los caseríos con el propósito de conferenciar con aquellos inquilinos que tengan algún problema relacionado con su vida en los proyectos.

Agradecerá cualquier sugestión de interés general que pueda ser beneficiosa para la buena marcha del caserío o para la solución de algún problema de carácter personal.

Quedan, pues, invitados los inquilinos para presentar esos asuntos al Col. A. López Antongiorgi.

A continuación fijamos el itinerario de visitas:

Coamo.....	Marzo 1
Salinas.....	Marzo 3
Cayey.....	Marzo 10
Humacao.....	Marzo 15
Fajardo.....	Marzo 17
Carolina.....	Marzo 22
Caguas — Delgado.....	Marzo 24
Caguas — Mercado.....	Marzo 31
San Lorenzo.....	Abril 6

CONCURSO "MALTA CARIBE"

La Autoridad Sobre Hogares de Puerto Rico y la firma comercial P. R. Cereals, Inc. obsequiarán a los concursantes con los siguientes premios:

Primer premio: 1 juego de lápiz y pluma fuente Sheaffers, al primer caballero que conteste correctamente las preguntas formuladas, acompañando una etiqueta de la Cerveza MALTA CARIBE.

Segundo premio: 1 juego de lápiz y pluma fuente Sheaffers a la primera dama que conteste correctamente las preguntas formuladas, acompañando una etiqueta de la Cerveza MALTA CARIBE.

25 Premios de 1 caja de cerveza MALTA CARIBE a las primeras 25 personas que contesten correctamente las preguntas. (Estas personas no tienen que enviar etiqueta alguna).

1. ¿Cuál es el pico más alto del mundo?
2. ¿Cuál es la bota más grande del mundo?
3. Juano Hernández y José Ferrer se distinguen como:
4. ¿Cuál es la ciudad más vieja de los Estados Unidos?
5. En las páginas de este periódico aparecen cinco errores. Cítelos.
6. ¿Dónde se encuentra el famoso Palacio de Bellas Artes?
7. ¿En qué mes hablan menos las mujeres?
8. ¿Qué significan las cuatro aches del emblema del Club 4H?
9. ¿Cuántos huesos tiene el cuerpo humano?
10. De acuerdo con el itinerario de visitas publicado en los números de este periódico correspondientes a diciembre, enero y febrero, ¿cuándo estuvo o estará el Coronel López Antongiorgi en su Caserío?

NOTA: Solamente pueden participar los residentes en los caseríos de esta Autoridad. No podrán participar en el mismo las personas relacionadas con EL CASERIO ni con la firma MALTA CARIBE. Este concurso quedará cerrado el 28 de febrero de 1950 a las 12:00 P. M. El matasellos del correo indicará la fecha de envío. Cada persona puede participar en el concurso cuantas veces quiera siempre y cuando acompañe un cupón con cada entrada.

Nombre..... Dirección.....
Núm. de vivienda..... Caserío.....

PREMIAN CASA MAS LIMPIA CASERIO CALIMANO

Por Luvín Vázquez, Corresponsal

Guayama—El día 6 de enero el Centro Comunal del Caserío Calimano se vió muy concurrido con la presencia de los niños e inquilinos del proyecto que se congloméraron para celebrar la gran fiesta de reyes.

Esta fiesta fué organizada por el Comité Pro-Niños Pobres que se componía de las señoras Candita Navarro, Adela Falú, Joaquina Lebrón y los señores Pedro Rosario, Justino López y Juan Burgos.

El Club de Damas que preside la señorita Luvín Vázquez cooperó también para el éxito de dicha actividad.

Uno de los números que más llamó la atención por su belleza fué la presentación de "El Nacimiento de Nuestro Redentor."

Tomaron parte en el programa artístico las señoritas: Aimeé Serra, Juanita Vázquez, Josefa Santana, Georgina Ramos, Esther Addarich, Marivel Colón, Aidita Carrillo, Monserrate Ríos, Norma Falú, Isabel Rodríguez, Aida L. Torres, María I. Serviá, Noemí Guadalupe, Olga Rosario, Jacqueline Serra, y los jóvenes Ramón Serviá y Pedro Ríos.

La concurrencia fué obsequiada con dulces y refrescos. El administrador, señor Serra premió a los inquilinos de la vivienda número 145 por haberla conservado limpia durante el año.

El acto se cerró con un animado baile.

COMITE SALUD SICARDO AYUDA VICTIMAS ARECIBO

Ante la desesperada situación por la cual atraviesan las víctimas del fuego en Arecibo, el Comité de Salud del Caserío Sicardo organizó una campaña con el fin de ayudar a dichas víctimas.

El Comité comenzó inmediatamente a recaudar fondos entre los inquilinos del caserío obteniendo la suma de \$26 junto a varios paquetes de ropa.

Las señoras Justa García de Figueroa Margarita Cartagena de Román, Angelina Cuadrado de Escobar, Julia Hernández, Isabel de Jesús de Figueroa, Angelina Marciano de Lausell y Socorro Barreras, trabajaron para poder enviar su ayuda a las víctimas del fuego de Arecibo.

El Comité de Salud del Caserío Sicardo informa a todas aquellas personas que deseen aportar su ayuda, que pueden depositar ropas o dinero a nombre de dicho Comité de Salud en la Oficina del Administrador del Caserío Sicardo, en Río Piedras.

RETO

Por Víctor M. González, Corresponsal

Carolina.—El equipo de base ball del Caserío José Severo Quiñones de Carolina que ha venido jugando con toda la caballerosidad y disciplina que nuestro pasatiempo exige, se compone de los siguientes peloteros:

Humberto Angulo, Regino Márquez, Carlos Ayala, Ildelfonso Landrau, Germán Frago, Orlando Rivera, Carlos Juan Canales, Francisco Rodríguez, Cruz Orozco, Vicente Santaella, Manosco Caballero, José Ramón Rivera, José M. Secate, Carlos Juan Maldonado, Federico Iraldo, José Figueroa.

La madrina de dicho equipo es la señorita Eva Birriel residente en la vivienda número 16 de este caserío. Estos muchachos están dispuestos a enfrentarse a cualquier equipo de su categoría. Para informes se pueden dirigir al señor Oscar M. Colón administrador del Caserío José Severo Quiñones de Carolina.

TITO, CAMPEON PESO LIGERO SECCION SUR

Por Víctor M. de la Cruz, Corresponsal

Coamo.—Fernando "Tito" Marrero residente en la Viv. número 53 de este Caserío, fué proclamado campeón del peso ligero de la Sección Sur en la eliminación para el campeonato de Guantes Dorados, efectuada recientemente en la ciudad de Ponce. De los siete combates en que tomó parte, venció seis. Para los días 2 y 3 de febrero próximo lo veremos nuevamente en acción, esta vez disputando el campeonato insular en el Carnaval de Campeones a celebrarse en Ponce.

Esperamos que "Tito", haciendo buen uso de sus puños consiga proclamarse campeón insular de su peso y por lo tanto ganarse la oportunidad de representar a Puerto Rico en el campeonato nacional de Guantes Dorados que habrá de celebrarse próximamente en Estados Unidos.

"Animo, Tito, Animo" y buena suerte te desean tus amigos del Caserío Manuel J. Rivera.

CASERIO MATIENZO CINTRON ORGANIZA TEAM VOLLEY BALL

Por Johnny Rosario, Corresponsal

Recientemente se organizó el team de Volley Ball del Caserío Rosendo Matienzo Cintrón de Cataño.

Dicho equipo quedó compuesto por los siguientes muchachos: Pablo E. González, Luis M. Pérez, Juan Rosario, Rafael Amarán, Gilberto Ortiz, Francisco Báez, William Meléndez, Pedro Cordero, Pablo Torres, Agustín López, Ramón A. Vélez, Osvaldo Palma y José Rosario.

CASERIO MERCADO PARTICIPA TORNEO CLASE A

(Por Ernesto Serrato, Corresponsal)

Gracias a la espontánea y decidida cooperación del Sr. Dávila y Doña Trine, dueños de la mejor casa de telas en Caguas, la barriada José Mercado, pudo estar representada en la inauguración del torneo "Clase A" que dió comienzo el domingo 4 de diciembre auspiciado por la Comisión de Parques y Recreo Públicos de Puerto Rico.

Para iniciar las hostilidades la novena "Tienda Trine" se trasladó al pueblo de Cidra para ante miles de fanáticos, dar comienzo el primero de los dos juegos asignados para ese día y ambos equipos dando el máximo esfuerzo por anecharse la victoria de ambos partidos logramos una división de honores perdiendo el matinal con la apretada puntuación de 4 carreras por 3 y vencer en el vespertino con la anotación de 10 carreras por 3.

Si algo hay que lamentar, y de esto debe tomar nota el director del torneo, es que el árbitro principal en el juego de la mañana se mantuvo en completa parcialidad para con el team local al fallar en tres decisiones vitales de las cuales fué testigo el director local, el cual se mostró como todo un caballero y atento con nosotros.

Estas cosas deben corregirse por el bien del deporte que tanto se practica y a nuestro juicio el que más produce y el más gloria que le ha dado a Puerto Rico.

El juego de la mañana lo ganó Quiles y lo perdió Cazuela el de la tarde. Lo ganó Gilberto Rivera y lo perdió Víctor Vega.

Los mejores bateadores del doble juego fueron los siguientes: Rafael Santos de 9-5, Gume López 6-3, Rafael Maymí 8-4. Por la Tienda Trine, J. Franco de 9-4 y Víctor Vega de 8-4 por el All Cidra.

Aprovecho esta oportunidad para darles las gracias a los siguientes dueños de establecimientos que también cooperaron para que no se quedara nuestra novena fuera de combate.

Pedro Fernández, Garrido Morales, Emilio Conrado, y Javier Mulero, Mario Márquez, Perú Radio Shop, Farmacia Central, Novoa Store, Tu Casa, El Aguila, El Gallo de Oro, La Gloria, El Encanto, La Hija del Turabo, Manrique Inc., Livio Puig, José Velázquez Sportman Store, y Manolo Pérez.

Adolescencia en un niña es cuando su voz cambia de "si" a "no".

* * *

Capitán: El soldado que ayer se escapó del campamento para encontrarse con una chica del pueblo que de un paso al frente... ALTO COMPAÑIA.